

Revue de la presse

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **93 (1948)**

Heft 9

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

REVUE DE LA PRESSE

L'enseignement militaire en U.R.S.S.

(Extrait de la *Revue de Défense nationale*, N° d'avril 1947.)

Le haut enseignement militaire soviétique est distribué dans les académies suivantes :

L'académie Froonze, qui est une école d'Etat-Major comparable à l'Ecole supérieure de guerre de Paris. Il y existe, depuis 1946, une faculté d'enseignement par correspondance.

L'académie Vorochilov, donne un enseignement d'un niveau supérieur à la précédente. Un cours de dix mois est destiné aux généraux de C. A., de Div. et de Br. Un autre, d'une durée de trois ans, destiné aux officiers supérieurs, est un cours stratégique et tactique.

L'académie Staline est une académie des forces blindées.

L'enseignement donné dans ces trois académies a un caractère pratique très accusé. L'histoire militaire et l'instruction politique y tiennent une place importante.

Le domaine de l'académie des sciences d'artillerie est plutôt celui de la recherche scientifique que celui de l'instruction des masses.

L'instruction militaire déborde largement le cadre de l'armée et touche l'ensemble des peuples de l'U.R.S.S. L'« Ossoaviakim », formée par la réunion de l'association de Défense du pays, des Amis de la Flotte aérienne, des Amis de la Défense et de l'industrie chimique, s'efforce d'intéresser la masse des travailleurs aux études militaires. Avant 1940, 36 millions de citoyens reçurent de l'Ossoaviakim un enseignement sur les règles élémentaires de défense passive et de défense rapprochée. Depuis la fin des hostilités, elle oriente son activité vers le déminage des régions libérées.

J. R.